

# *Un meeting commémore le 40e anniversaire de l'éducation internationaliste à Cuba*

---



Gerona, 13 oct. (RHC).- Un meeting organisé hier sur la Place El Pinero, de Gerona, chef-lieu de l'île de la Jeunesse a commémoré le 40e anniversaire de l'arrivée des premiers groupes de jeunes étrangers formés gratuitement dans l'île de la Jeunesse.

L'ambassadeur de Namibie à Cuba, Jerobeam Shaanika, a exprimé les remerciements de la communauté internationale à l'égard du gouvernement révolutionnaire cubain et notamment de Fidel Castro, son leader historique.

Il a souligné que c'est Fidel qui a rendu possible d'écrire cette page de solidarité avec le monde et il a salué la sensibilité des habitants de l'île de la Jeunesse à l'égard de survivants du massacre de Cassinga, en 1978.

Le meeting a donné la parole aux ex-boursiers du Ghana, Clifford Sebovocho et du Nicaragua, Edgar Zapata qui demandé une minute de silence pour rendre hommage à ceux qui ne sont plus parmi nous et qui ont contribué à la formation de milliers de jeunes de dizaines de pays et au développement de nations lésées par des années d'exploitation coloniale.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/144303-un-meeting-commemore-le-40e-anniversaire-de-education-internationaliste-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**